
 

 

 

 

 

 

 

 

大船渡ロータリークラブ様 ご挨拶 

 会 長：西クラブは親しみのあるクラブ。特にもソウル大会での思い出が深く残っております。  

 幹 事：西クラブとは枠を超えた交流が出来たらと思います。 

 副幹事：入会２年目で、軽い気持ちで副幹事を引き受けましたが１年間一生懸命取組みたいと思います。     

 

        刈谷会長      鈴木幹事     新沼副幹事 

 

 

 

 

 

  

★ 会長の時間 ： 古内一二 

   まずは 小山ガバナー補佐、刈谷会長はじめ大船渡ロータリークラブの皆様、先 

は、大変お世話になりました。 そして、本日は当クラブにお出でいただき誠に 

難うございます、歓迎いします。後程 皆様方からはご挨拶を戴きたいと思いま 

すので宜しくお願いします。 

また本日のプログラムとして「五大奉仕委員長の挨拶」もあり、会長の時間に、 

制限が有りますので、会長の時間は手短にしたいと思います。  

今、日本に元気を与えている人の中に大リーグエンジェルスの大谷選手がいる

と思います。我が岩手の出身でもありますので自然と応援にも熱がはいりますが、大リーグの選手で「タ

イ・カップ」と言う選手がおります。野球を好きな方でしたら知っている方もいると思います。彼は、打

撃も素晴らしい成績を残していますが、年間９６盗塁は長い間破らませんでしいた。一方「マックス・キ

ャリー」と言う選手のことは、あまり知っている方は少ないと思います。 彼の盗塁成功率は９６％で、

タイ・カップの成功率の７２％を大きく上まっていますが、しかしながら結果として失敗を恐れず果敢に

挑戦し続けたタイ・カップは野球の殿堂入りをはたしました。私たちの周辺にも常に挫折と失敗がありま

すが、新たな成長するための試練として、竹で言えば節と考え頑張りたいと思います。 

         

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

           ７月第２週例会 ２０２２年 ７月１４日（木）  

ソ ン グ ： 我らの生業         ボックス ：２４，０００円 （報告者 新沼達央会員） 

お客様紹介 ： 第三分区ガバナー補佐 小山清之様  

大船渡 RC会長 刈谷喜記様 幹事 鈴木英里様 副幹事 新沼和幸様 

本日出席率 ： ６２．７１％ 前回修正後８２．８６％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ７名）   (報告者 紀室綾子会員） 

RI会長テーマ 

七福人 
会 長 古内 一二 

副会長 山口  徹 

幹 事 今野 義也 
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お互いを理解しあおう 

 

2022～2023年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



            ◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ ガバナー事務所より  

・「日本のロータリー100周年ビジョンレポート 2020（本編＆資料編）のあらたなURLとパスワード

が届いています。 必要な方は事務局までご連絡ください。 

・ロータリー国際大会メルボルンのプロモーションビデオが届いています。 

・IA年次大会開催に向けたお願いが届いています。 詳細は関係者へメール済み 

２ 黄金の海・気仙プロジェクトより  

   大船渡市・パスロ市（スペイン）姉妹都市締結３０周年を祝う会開催の案内が届いています。 

    日 時 ８月１２日（金）１８時３０分～    場 所 まるしちザ・プレイス 

    会 費 ７，０００円    締め切 ７月２２日 

３ 大船渡東高校より 就職模擬面接実施のお願いが届いています。 

   実施日 9月 13日（火）13時 30分～16時 30分  希望者 53名 

４ 19日（火）の公式訪問例会は、キャピタルホテルにて 12時 30分開会となっております。 

  ネクタイの着用は自由ですが、ジャケット・バッジ・マスクの着用をお願いします。 

   

           ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                ５大奉仕委員長挨拶 

 

★ 菅野嘉洋クラブ奉仕委員長 

今年度クラブ奉仕委員長を務めさせていただきます菅野です。 

           今年度の目標としては、コロナ以前と同等の親睦活動をしていいきた、というこ 

とを考えております。この 2年間ほどは新型コロナウイルスの影響により、親睦 

活動については大きく制限をうけることとなりました。いまだコロナウイルスは 

消え去らず、その情勢を確認しながらということにならざるを得ないとは思いま 

すが、できるかぎりの親睦活動・行事を行っていきたいと思います。 

           また、通常の例会に於きましては、親睦委員の方々にもご協力いただき、特にあ 

いさつに力を入れて生きたいと考えております。 

 至らないことも多々あるとは思いますが、これから 1年間ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

        石川委員長                  伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

★ 石川恵美子職業奉仕委員長                            

職業奉仕は「自らの職業を通じて社会へ貢献をする」という理念の下、社会に奉仕します。 

各々が「四つのテスト」を常に意識し、高い倫理観を持って活動します。 

以上よろしくお願いいたします。 



 

★ 伊藤言社会奉仕委員長 

本年度、委員長を仰せつかりました。緊張しております。 

先輩方のご実績を受け継ぎながら、大船渡西ロータリークラブ、そして地域のために、なるように活動 

していきたいとおもいます。 

社会奉仕委員会で、活動して良かったと、思えるようにしてまいりたいと、思います。 

ご指導ご鞭撻をよろしくおねがい致します。 

 

★ 志田宏美国際奉仕委員長 

今年度国際奉仕委員長を拝命いたしました志田でござます。1年間よろしく 

お願いいたします。 

コロナ禍で市内の友人達との交流もままならない中、どのような形の国際交 

流が可能なのか探っていたところ、濱口パストガバナーより長年青少年の交 

流を続けていた韓国の南門ロータリークラブから交流再開したいとの打診が 

あったと伺いました。再開の時期、プログラムの再構築など、これから実務 

者レベルで話し合います。 

国際ロータリー2520地区の青少年短期-長期留学プログラムは 2023年春から再開決定しました。今秋よ

り募集、面接を実施する予定で、県内の各学校へ案内文を送付済みです。 

状況報告を随時行いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

★ 高木久子青少年奉仕委員長 

              今年度青少年奉仕委員会、委員長を拝命しております高木久子です。 

              青少年委員会の目的は、青少年の健全育成です。 

              インターアクトクラブの活動支援、更に側面的なサポートを行いながら、私達 

              ロータリアンも学んでいきたいと思っております。 

              「挨拶は出逢いをよろこび自分から」をモットーにしてまいります。 

               （大谷徹奘日々のことばより） 

   大船渡東高校の IAC例会は、毎月最終火曜日ですので、ご都合の付くロータリアンの皆さんの参加を  

   期待しております。       

 

 

★ 小山ガバナー補佐（気仙沼南 RC） 

            新型コロナにより２年間何もできない状態だったので、原点に戻り活動を活 

発にし、ロータリーを盛り上げて頂きたい。 

MyROTAYの登録数を増やす。 

月信がオンライン配布に移行されることもあり、インターネットを十分に活 

用できるようにする。 

一年間４つのテストを胸に刻み、DEIを理解促進する。 

９月２５日のロータリーディ 海岸一斉清掃の実施。 

ガバナーは前日に気仙沼入りをし、気仙沼南 RC の大島清掃に参加される。 

    気仙沼南 RC主催のサンセットクルージングや大島清掃にもお出で下さい。 

    

    


